



Docente: Juan Gabriel Bautista Pérez

Alumna: Paola Pinto Pérez.

Materia: Farmacología

Grupo: "A"

Carrera: Enfermería

Pichucalco, chis. Junio 2020

Farmacología fetal

Farmacología del feto

Durante la vida intrauterina, el feto puede estar expuesto a fármacos y sustancias tóxicas cuyos efectos pueden ser inmediatos y provocar la muerte fetal o producir un daño que puede manifestarse en el nacimiento o incluso semanas, meses o años después.

Lactancia

La parte mayor de medicamentos que se administran a la madre su metabolismo llegan al niño a través de la leche, en mayor o menor proporción y pueden producir alteraciones en el lactante. Para la mayoría de los fármacos las cantidades excretadas son muy pequeñas y generalmente no resultan lesivas para el lactante.

Que consideramos al usar fármacos en esta etapa

En caso de tener que utilizar medicamentos en el embarazo siempre es necesario individualizar el beneficio/riesgo.

Puntos a considerarse.

- *Prescribir los fármacos únicamente necesarios.
- *Evitar la prescripción de fármacos durante el primer trimestre de gestación.
- *Evitar siempre que sea posible la polimedicación.
- *Informar sobre los peligros de la automedicación.